

## Obra de Cassís se presenta en la ESPOL

### **“Morir de vida vivir de muerte”**

► *Ha publicado varias obras entre ellas, “La ciencia de la Ecología”, “Filosofía de la ciencia”, “La revolución de la Ecología profunda”, “Filosofía de la crisis”, “El mundo y la filosofía del Islam”,...*

“Morir de vida vivir de muerte” se titula la obra del ingeniero Ricardo Cassis, profesor titular del Instituto de Ciencias Humanísticas y Económicas (ICHE) de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, que se presenta hoy, a las 19h00 en el Aula Magna de la ESPOL de Las Peñas, ubicada en Malecón y Loja. El acto se efectuará dentro de la programación del Lunes Cultural

Ricardo Cassis Martínez es un

ingeniero, profesor, investigador, ensayista y divulgador del conocimiento filosófico y científico. Diplomado en “Estudios de Impacto Ambiental” y “Economía de las Empresas”, profesor de “Ecología” y “Filosofía de la Ciencia” en las carreras de Ingeniería y Economía de la ESPOL.

Ha publicado “La ciencia de la Ecología”, “Filosofía de la ciencia”, “La revolución de la Ecología profunda”, “Filosofía de la crisis”, “El mundo y la filosofía del Islam”, “Uno nunca se muere”, “Filosofía natural de la evolución universal” y “La agonía de un mundo envenenado”.

En la introducción del libro Cassis dice “Escribo este opúsculo filosófico con mi pasión de siempre. Con el deseo ferviente de comunicarme con mis semejantes. Con mi asombro y curiosidad por la filosofía de la vida y de la ciencia.